

ZAP METOR

PBISPA

DEL



Pepsa

Hark

Hola, acabo de llegar a casa de los abuelos. Antes de llamar al timbre se escuchaban unas voces ... Bueno antes de contarles me voy a presentar, yo me llamo Lucía y tengo 10 años y tengo una hermana se llama Sara y tiene solo 1 año, mi pelo de pelo es rubio, pero como dicen mis amigos, tienes el pelo como un girasol que luce con la luz del sol. Mis ojos son azules como rafios y tengo los ojos azul oscuro y mi tono de piel es canela y después de esta descripción, voy a empezar a contar lo que pasó. Cuando llegué a casa de mis abuelos. Como iba diciendo antes de llamar al timbre, escuché unas voces que venían detrás de la puerta y decían ... ¡Vete de aquí! Esas voces me sonaban de algo y parecía la voz de la abuela. Cuando llamé al timbre me abrió la puerta el abuelo y le dije hola y pregunté seguidamente por la abuela y el abuelo me dijo que no podía verla y porque sino me preocuparía. Yo no sabía que pasaba pero extrañé mucho. El abuelo me dijo que quería a la habitación de juegos, pero yo quería saber, que la pasaba a la abuela y me dirigí a la habitación de los abuelos en vez a la de juegos. Encontré a la abuela sentada en su sillón. La pregunté que es lo que la pasaba, pero ella no me miró y la mire a los ojos y la llevé a repetir la pregunta y ella me gritó "Vete de aquí" y entonces casi llorando me guió a la habitación de juegos y allí estaba mi hermana Sara jugando con su mantita de actividades. Yo no podía jugar estaba preocupada pensando

que le podía pasar a la abuela y porque no podía ver a la abuela y porque me había echado de la habitación. Era todo muy raro. Subí las escaleras y fui al comedor donde estaba el abuelo y le volví a preguntar ¿Qué le pasa a la abuela? ¿Porque me gritó y que me fuera? El abuelo empezó a contarme. Puesto que ya eres mayor te lo voy a explicar haber si lo entiendes. La abuela está malita y tiene una enfermedad llamada Alzheimer. Yo no salía de esa palabra tan rara y entonces el abuelo me empezó a explicar. Vas olvidando cosas del pasado y del presente y no sabes cosas que antes sabías y te vas olvidando de tu nombre y de las personas queridas y de hacer muchas cosas. Yo me extrané cuando dijo eso. Porque la tenía que pasar eso a la abuela. Le dije al abuelo. Entonces no se acuerda de esos momentos que pasamos juntas? El abuelo me contestó que no pero si podía recordarse. Antes con la abuela íbamos a pescar con la banca que fabricamos nosotras y con ayuda del abuelo y que le gustaba mucho tratar de madera y nos llevaba al parque y íbamos a una pequeña cascada que iba al final del río y sobre todo lo que mas recuerdo y lo que mas me diverti es cuando íbamos a la feria y la abuela se montaba conmigo en todas las atracciones que a mi mas me gustaban y divertian y la gente la miraba diciendo "Esta no tiene edad para montarse ahí", pero ella se lo pasaba mejor que yo. El abuelo me dijo que podía hacer esas cosas de antes. En un instante se me ocurrió una idea, preparé

una rica merienda y de esos que siempre preparaba la abuela y la cogí de la mano y nos fuimos a merendar a una extensa pradera donde íbamos antes todas las tardes. Cuando acabamos de merendar, detrás de un árbol vi una barca que se acercaba por el río y era el abuelo y con aquella barca que hicimos hace tiempo y con la que tanto disfrutábamos. El abuelo gritándonos nos mando ir hacia él y para montarnos en la barca y así ir recordando esos paseos y el abuelo era el que remaba mientras nosotras observábamos todo a nuestro alrededor como tantas otras veces habíamos echo y la abuela estaba feliz y la brillaban los ojos y recordando muchas cosas y de repente nos dijo "Vamos tú coger las cañas de pescar" Creo que hoy cogiremos unos cuantos peces y si fue así, cogimos unos peces grandísimos. Al rato la abuela se quedó mirando algo fijamente. Era la feria que siempre la ponían cerca del río, yo la dije que si se acordaba de la feria y que nos montabamos en todo y ... La gente nos miraba pero en esos momentos la abuela habría vuelto a perder la mirada y con tristeza en sus ojos y dijo que no se acordaba de la feria. En ese momento el abuelo dijo "pues vamos a recordarseto" y paró la barca en el embarcadero y nos dirigimos hacia la feria. Estuvimos montados en el columpio, en el ratón y en la noria y la abuela no montó claro, pero estuvo mirando todos y cada una de las atracciones con una gran sonrisa y como si lo recordase. Nos entró hambre y fuimos a comer unas patatas y en esos momentos nos olvidamos de la abuela. Como vi que no había



muchas colas en el algodón de azúcar le dije al abuelo si podía ir a por uno y el abuelo dijo que sí. Cuando me puse a la cola vi una señora que se parecía a la abuela y... si era ella mirando todo como si fuese la primera vez que lo veía y yo estaba muy feliz de ver a la abuela tan contenta y parecía la misma de antes y en esos momentos el abuelo nos dijo que solo nos quedaba 3 atracciones y nos dirigimos hacia el super clásico y como mobula aunque marchaba un poquito y la abuela me dijo "así siempre sales mareada" y yo le dije al abuelo: ¡Ves como se acuerda! y el me contestó "si hija de algunas cosas sí". En el tren de la Bruja nos montamos los 4 y no estuve mal pero para mí, ya salió un poquito y por último estuvimos espiando globos. A la abuela le gustaba mucho y era bonica explotando. Al final entre la abuela y yo ganamos un par de premios. Ya era hora de volver a casa. Cuando llegamos a casa estábamos muy cansados y después de bebernos unos vasos de leche con galletas el abuelo acostó a mi hermana y a la abuela y el y yo nos pusimos a hablar de cosas que haríamos para que la abuela se acordara de ellas y no volvería a estar triste.

FIN